
二零二四年二月十四日

葵青區議會

食物環境衞生委員會

第一次會議 (二零二四 ) 

有關查詢垃圾徴費事宜

食物環境衞生署就問題 (1)的回覆如下：

因應鼓勵減廢和資源回收，以及有效推行都市固體廢物按量收費等目標，

同時兼顧保持環境衞生的需要，政府在 2016 年成立「公共空間回收及

垃圾收集設施改造督導委員會」（委員會），有系統地檢視公共空間的

廢屑箱和可循環再造物料回收箱的數目及分布。食環署根據委員會的建

議，過去多年逐步減少設置在街道上的廢屑箱數目，現時廢屑箱的數目

約 1 萬 1 千個，暫時沒有計劃再減少。食環署會因應地區環境衞生情況

和實際運作需要，包括行人流量、行人路闊度、廢屑箱的使用情況及其

他相關因素，考慮並調整設置在街道上的廢屑箱的數目及位置。
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